



Contact presse : Isabelle Fontaine, Tel : 01 39 92 78 14 / 06 63 21 56 58 ;
isabelle.fontaine@daimlertruck.com

Communiqué de presse

23 Juin 2022

Huit nouveaux Intouro pour les Autocars Transmontagne

Le BusPort Créancey Espace Poids Lourds vient de livrer huit nouveaux Intouro aux Autocars Transmontagne pour renouveler sa flotte de véhicules, composée essentiellement de matériel Mercedes-Benz, dont des Sprinter, Intouro et Tourismo.

Client de la marque de longue date, le choix des Autocars Transmontagne, s'est naturellement porté sur ces nouveaux Intouro qui répondent aux dernières normes et exigences environnementales. Dotés du moteur OM 936 de 7,7 litres de cylindrée développant 300 ch, ils sont conformes à la norme Euro 6 Step E.

Cette motorisation est compatible avec des carburants de la norme EN15940 permettant ainsi, s'il est utilisé en exclusivité, de réduire de manière conséquente les rejets de CO2 et autres particules. Début 2023, le nouvel Intouro sera également proposé en version hybride. Une dizaine d'Intouro hybrid devraient ainsi rejoindre la flotte des Autocars Transmontagne d'ici fin 2022 et début 2023.

Les clés des huit Intouro de dernière génération ont été remises à Jean Christophe Mercusot, Autocars Transmontagne, par Adrien Ménétrier, responsable d'Espace Poids Lourds à Créancey, qui offre à l'entreprise des services d'après-vente de proximité.

Basé à Somberton en Côte d'Or, les Autocars Transmontagne attachent une grande importance aux services de proximité proposés par le constructeur et son partenaire Espace Poids Lourds, récemment nommé BusPort dans le réseau OMNIplus.

 et Mercedes-Benz sont des marques de Mercedes-Benz Group AG

Le suivi et l'entretien de la flotte des Autocars Transmontagne sont ainsi confiés aux ateliers du réparateur de Créancey près de Pouilly-en-Auxois en Côte d'Or, apportant un service complet, et ayant depuis peu également les compétences pour le suivi et l'entretien de climatisations.

Espace Poids Lourds assure le suivi technique, la vente de pièces de rechanges et un service de réparation itinérant, avec un technicien expérimenté, qui se déplace à la demande du constructeur pour des garanties, ou pour des interventions à la demande des clients eux-mêmes. Son emplacement idéal à l'embranchement de l'autoroute de Pouilly-en-Auxois est un atout supplémentaire pour les autocaristes.